

REDUCCIÓN DE PERSONAL EN REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA POR MUERTE DE CONTAGIADO POR COVID-19

11 de Abril, 2020 / 4:00 pm / COLOMBIA



El deceso de un trabajador con 49 años de edad, el cual desempeñaba funciones en la Planta de Cracking II de la refinería de Barrancabermeja prendió las alarmas de las autoridades sanitarias del puerto petrolero, diferentes versiones de medios locales indican que el otro posible caso reportado de COVID-19 también trabaja en la refinería, por lo cual, se teme que podría haber más empleados contagiados. Por esta razón, Ecopetrol tomó la decisión de disminuir el 80% del personal presencial (entre directos y contratistas) para evitar un posible brote y aumentar las medidas de prevención.

Así mismo se decidió apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, la Planta Cracking Uoppi, según palabras de la estatal: "La decisión se tomó debido a que todo

su personal entrará en aislamiento preventivo". Por eso se dispuso de una zona de aislamiento con 30 camas para dichos trabajadores dentro de las instalaciones del Club Miramar.

En su comunicado, Ecopetrol dice: "Para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección".

La estatal reitera su compromiso con la salud de todos sus trabajadores: "Por eso, desde el primer momento adoptó estrictas medidas de aislamiento, limpieza y supervisión médica para la fuerza laboral de la refinería, y así prestar de forma segura el servicio público esencial que nos corresponde, especialmente el suministro de combustibles que requieren el sector de la salud, el transporte de alimentos y la atención de la emergencia en Colombia".

Etiquetas

- COVID-19 Ecopetrol Refinería de Barrancabermeja Petroleo OIL

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



PROGRAMAS

- EDITORIAL OIL CHANNEL COLOMBIA INDUSTRIA EMPLEO VACANTES NOTICIAS COLOMBIA OPINIÓN ACTUALIDAD NOTICIAS OIL360 TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN EL MUNDO A UN CLICK MEDIO AMBIENTE WORLD NEWS

Suscríbese a nuestro boletín de noticias e ingrese al mundo OIL VIP

Su Email [input] Suscribir

¿Cree usted que el precio del petróleo puede llegar a menos de 50 dólares?

- Si No

VOTAR

Noticias relacionadas



MÉXICO, EL COMPLEJO MIEMBRO DE LA OPEP+ QUE SÓLO UNA LLAMADA DE TRUMP PUDO CALMAR Y LOGRAR ACUERDO CONJUNTO

10 de Abril, 2020 / 11:00 am

Este jueves se llevó a cabo la reunión virtual entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados, conocidos como OPEP+, reunión que...

Leer más



¿TE HAS PREGUNTADO LAS VECES EN LAS QUE LA OPEP HA INTERVENIDO EN LA PRODUCCIÓN MUNDIAL DE PETRÓLEO? AQUÍ LA CRONOLOGÍA

9 de Abril, 2020 / 4:00 pm

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), desde el siglo pasado ha intervenido para aumentar o disminuir la producción mundial de petróleo y...

Leer más



ESTÁ HECHO, OPEP ACUERDA RECORTAR 10 MILLONES DE BARRILES DE PETRÓLEO Y MÁS PORMENORES DE LA REUNIÓN

9 de Abril, 2020 / 12:00 pm

Este jueves se ha llevado a cabo la reunión virtual entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados, conocidos como OPEP+, luego de...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Twitter post from Oil Channel (@oilchanneltv) about international crisis in Argentina and Vaca Muerta production cut.

OIL Channel en Facebook

Facebook post from Oil Channel Industrial Channel about international crisis in Argentina and Vaca Muerta production cut.